
 

 
 

 

 
 

Compte rendu de la réunion de la commission vie associative tenue le 15 février 2024 
à 13 h, en visioconférence. 
 
Sont présentes : Marie-Claude Collin, conseillère déléguée 
 Marie-Claude Perron, conseillère déléguée 
  
Sont également présents : Stéphanie Lachaine, directrice 
 Service des loisirs, culture, bibliothèque et vie 

communautaire (LCBVC) 
 Véronique Veilleux, chef de section par intérim à 

la vie associative et communautaire (LCBVC) 
 
 

 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

 
Les conseillères déléguées de la commission déclarent la réunion 

ouverte. 

 
2.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 

 

3.  APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE DU 
22 JANVIER 2024 

 
Le compte rendu de la rencontre du 22 janvier 2024 est accepté tel 
que soumis. 

 
4. SECTEUR CULTUREL 

 
  
4.1 SALON DES MÉTIERS D’ART 

 
Les membres discutent de l’édition 2024 du Salon des métiers d’art, 
qui se déroulera dans divers locaux de l’hôtel de ville. Des démarches 
sont en cours afin de tenter de bonifier le nombre de kiosques qu’il 
sera possible d’y installer. 

 
5. SECTEUR PROGRAMMATION ET ASSOCIATIONS 

 
 
5.1 MISE À JOUR DE LA SITUATION DES ASSOCIATIONS PAR 

RAPPORT AUX JEUX DU QUÉBEC 

 
Un suivi est effectué au sujet des travaux de rénovation prévus au 
Centre Guy-Frigon, dans le contexte des Jeux du Québec.  

 
5.2 PLAN DE TRANSITION ÉCOLOGIQUE 

 
En lien avec le plan de transition écologique de la Ville, on donne 
l’exemple du 17e groupe scout N.D.A. Blainville, qui se chargera de 
la récolte de canettes lors de certains événements de la Ville, en 
partenariat avec Consigne Québec. 
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5.3 SOUPER ANNUEL DES PRÉSIDENTES ET PRÉSIDENTS 
D’ASSOCIATIONS 

 
Le Souper annuel des présidentes et présidents d’associations du 
12 janvier s’est bien déroulé et des commentaires positifs ont été 
reçus. Pour les futures éditions, on recommande de continuer à tenir 
l’événement la 3e semaine de janvier, plutôt que la 2e semaine 
comme c’était le cas auparavant. 

 
5.4 SUIVI DE LA POLITIQUE MUNICIPALE DE DÉVELOPPEMENT 

SOCIAL 

 
Un communiqué sera diffusé prochainement afin d’informer la 
population de l’avancée des travaux.  

 
5.5 SUIVI DE LA POLITIQUE DE DÉVELOPPEMENT SOCIAL DE LA 

MRC 

 
Véronique Veilleux mentionne qu’elle a participé à une table ronde 
au sujet de la politique de développement social de la MRC. Il 
s’agissait d’une première rencontre d’échange. La MRC prévoit 
mettre en place un comité de travail afin de cibler et de prioriser des 
actions. 
 

6.  VARIA 

 
Aucun sujet n’est ajouté au varia. 
 

7. PROCHAINE RENCONTRE DE LA COMMISSION 

 
En raison de changements à venir, aucune date n’est établie. 

 
 
   La conseillère déléguée,  La conseillère déléguée, 
 
 
 
 
 
   (s) Marie-Claude Collin  (s) Marie-Claude Perron 


